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Anfrage zur nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschuss 

- Parkraumbewirtschaftungskonzept - 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Herweg, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

bitte lassen Sie folgende Anfrage in der nächsten Sitzung des Ausschusses beantworten: 

 Wann werden die Ergebnisse der probeweisen Einführung einer 
Parkraumbewirtschaftung und Bewohnerparkens für die mit Beschluss des Bau- und 
Verkehrsausschusses vom 03.12.2019 zwei Bezirke vorgestellt? 

 Gibt es bereits Ergebnisse oder einen Zwischenstand?? 
 Wann wurde mit der probeweisen Einführung begonnen? 
 Sind die im Februar 2021 aufgestellten Schilder an der Langforter Straße, die ein 

Parken für 2 Stunden erlauben, im Rahmen der Erprobung erst jetzt aufgestellt worden 
oder gibt es einen anderen Hintergrund? 

Begründung:  

Anfang Februar 2021 wurden neue Parkschilder auf der Langforter Straße errichtet, die ein 
Parken für Auswärtige/Anwohner für 2h vorsieht. 

Dies ruft nicht nur den Unmut der Anwohnerschaft hervor, sondern erweckt auch den 
Eindruck, dass erst im Februar 2021 im Bereich Langforter Straße mit dem Testlauf der 
Parkraumbewirtschaftung begonnen wurde. 

In seinem Beschluss vom 24.09.2019 hatte der Rat entschieden, dass die Ergebnisse der 
probeweisen Einführung in den 2 Bezirken nach einem angemessenen Zeitpunkt dem Bau- 
und Verkehrsausschuss vorzustellen sind. 
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Da dies nicht erfolgt ist und nunmehr anscheinend zumindest zum Teil erst eine Umsetzung 
in den Bezirken veranlasst wurde, stellen wir diese Anfrage. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Beate Wagner Bettina Kramer 

 
Ratsfrau Sachkundige Bürgerin 
  

  
 


